



17 Pièces

600 m²

Réf. 85265067

27 000 €

Mougins

Maison à louer (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Disponible à la location meublée, nous avons le plaisir de vous présenter cette propriété située à proximité immédiate du vieux village, renommé pour ses restaurants et ses galeries d'art. La villa offre l'une des plus belles vues panoramiques sur la mer de la Côte d'Azur. Avec plus de 3 300 m² de terrain et 600 m² de superficie habitable répartis sur trois niveaux méticuleusement organisés, la villa constitue un écrin de luxe exceptionnel. L'architecture a été soigneusement étudiée pour maximiser l'apport de lumière naturelle à toute heure et pour vous permettre de contempler les couchers de ...

Available for furnished rental, we are pleased to present this property located in the immediate vicinity of the old village, renowned for its restaurants and art galleries. The villa offers one of the finest panoramic sea views on the Côte d'Azur. With over 3,300 m² of land and 600 m² of living space spread over three meticulously organized levels, the villa is an exceptional showcase of luxury. The architecture has been carefully designed to maximize the amount of natural light at all times, and to allow you to contemplate the Mediterranean sunsets. The villa boasts 7 luxurious suites, each ...

PRESTIGIA 360

300, av. de Tournamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

